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Ata nº 05/2021/CAE

Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um , às nove e trinta horas de forma
presencial e tomando todos os cuidados de higiene, distanciamento e uso de máscaras(devido
pandemia do COVID19), reuniram-se os membros do Conselho de Alimentação Escolar, Edson
Schneider  da  Silva,  Márcvia  Cristina  Lazaro,  Marcia  A.  Almeida ,  Luciana  Segato,  Denize
Pinheiro Carneiro, Juliana Dall Agnol, Carmem Fátima Ferreira, Graciane Carneiro de Oliveira e
secretária-executiva do CAE Rita Thibes, para reunião ordinária .O presidente Edson  iniciou a
reunião  cumprimentando  a  todos  .  Colocou  em votação  a  ata  nº04/2021  do  CAE que  foi
aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes.  A seguir solicitou a secretária Rita
que  desse  sequencia  a  pauta  fazendo  leitura  dos  expedientes  que  constou  de:  Ofício  nº
08/2021CAE em resposta ao OFÍCIO 092-SISEMBC-21 solicitando ata e decreto de nomeação
dos conselheiros do CAE mandato 2021-2025. Decreto 10.413 de 11 de junho de 2021 com
alteração nas  alíneas “b” e “d”, incisos II do art.1º do Decreto Municipal nº 10.308 de 16 de
março de 2021,  indicando as senhoras Katia Cilene Alexandre e Graciane Carneiro de Oliveira
como  suplentes  no  segmento  professores  da  rede  municipal.  Memorando  28.400/2021-
Despacho 3 em resposta aos questionamentos feitos pelo CAE a respeito da aplicação dos
recursos do PNAE. Informe do CAE 007/2021. Memorando do setor de nutrição falando sobre
a qualidade da carne que não está conforme o padrão apresentado nas amostras. Balancete
prestação de contas do PNAE até julho, constatou-se  um saldo de R$ de 1.562.222,69 e
gastos com agricultura familiar no valor de R$ 99.552,80. Os conselheiros constataram que os
gastos com agricultura estão bem a baixo da exigencia minima de 30% estipulado pelo PNAE e
o saldo está bem acima dos também 30 % indicados pelo programa. Desta forma decidiu-se
encaminhar  memorando  solicitando o  plano de compras  do  departamento  para  acalçar  as
metas estipulados pelo programa no que se refere a agricultura familiar e o saldo ao final do
exercício,  evitando  cortes  no  repasse  para  exercício  seguinte.  Segundo  departamento  de
merenda da secretaria de educação o problema com os gastos do PNAE está devido atrasos
nos  processos  de  compra,  por  este  motivo  decidiu-se  encaminhar  memorando  ao
departamento de compras  solicitando cronograma de compras e licitações para o segundo
semestre  bem  como  questionar  sobre  os  atrasos  nos  processos  e  se  os  mesmos  foram
motivados pela mudança de responsabilidade, que saiu do compras e foi para secretaria de
educação.  Diante  disso  o  conselho  sugere  a  manutenção  de  um  servidor  efetivo  no
departamento de merenda da SED, evitando que a mudança de servidor contratado atrase os
processos de compras e gere falta de alimento nas unidades. Na sequencia os conselheiros
falaram sobre o CIAD-Centro de Distribuição contratado pela prefeitura para armazenamento e
distribuição  da  alimentação  escolar,  chegou  ao  conselho  alguns  questionamentos  sobre  a
eficiencia deste centro, tais como negação em recolher alimentos vencidos nas unidades, uma
vez que é proibido a manutenção dos mesmos nas unidades e contaminação de alimentos no
depósito  do  CIAD,  segundo relato  foram várias  situações de contaminação por  pragas de
gêneros alimentícios não perecíveis, tais como feijão, feijão carioca, arroz, farinha de trigo e
fermento.  Decidiu-se  encaminhar  memorando  a  administração  da  prefeitura  com  cópia  a
secretaria de educação relatando e solicitando esclarecimentos a cerca das contamimações e
as perdes com a inutilização destes produtos , os conselheiros também farão uma visita ao
CIAD na próxima semana. Dando continuidade o presidente do CAE relatou que acompanhou
as nutricionistas na entrega de carnes nas unidades, ao conferir as carnes que estavam sendo
entregues  constataram  que  o  teor  de  gordura  estava  muito  acima  do  apresentado  nas
amostras,  foi  solicitado  a  retirada  e  troca  das  mesmas,  a  empresa  foi  notificada.  Os
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conselheiros falaram da importância de não aceitar alimentos fora dos padrões de qualidade,
bem  como  da  necessidade  de  conferir  (pesar)  os  produtos.  Marcia  e  Denize  falaram  da
dificuldade em realizar esta conferencia uma vez que muitas unidades não possuem balança,
relataram que os entregadores ficom descontentes quando solicitado que se pese os produtos,
chegando  a  serem  rudes  com  os  responsáveis.  Graciane  disse  ter  ouvido  relato  dos
entregadores sobre como são mal tratados em algumas unidades, dizem que são recebidos
muitas  vezes  de  forma  grosseira.  Ainda  falando  sobre  o  recebimento  foi  solicitado  ao
departamento de merende um relatório sobre as balanças nas unidades.   Diante destes relatos
os conselheiros decidiram produzir um material (folder)falando sobre a necessidade de pesar
os alimentos,  analisar a qualidade dos mesmos e sobre a empatia entre os envolvidos no
processo  de  recebimento  dos  produtos.  Sobre  as  ações  do  CAE  será  encaminhado  ao
departamento de comunicação da secretaria de educação para divulgação no site. Dentro do
plano de ações do CAE está a produção de um livro de receitas, o nome do material já foi
sugerido:  Giro  Saboroso  das  Merendeiras  da  Rede  Municipal  de  BC,  será  encaminhado
memorando a todas as unidades solicitando duas receitas, sendo uma por período.  A próxima
reunião  ordinária  do  CAE ficou  agendada  para  o  dia  02  de  setembro  .Assim,  nada  mais
havendo a tratar, a reunião foi encerrada, da qual eu, Rita Thibes, lavrei a presente ata e vai
assinada por mim e demais participantes.
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